
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1675/2017 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Sicherheit auf den 
Rheinterrassen vor dem Fort Malakoff (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie viele Anzeigen solcher Überfälle in der genannten Fort Malakoff-Umgebung liegen 

der Polizei für die 5 Jahre 2012 - 2017 vor. (Die Verwaltung möge die Polizei um Auskunft 
ersuchen, mit Angabe getrennt nach Jahren und getrennt nach Art des Übergriffs.) 
 
Hierzu ist als Anlage die Stellungnahme der Polizeidirektion Mainz beigefügt.  

  
2. Finden in den Abendstunden regelmäßige Polizeipatroullien entlang des Rheinufers zwi-

schen Winterhafen und Fischtorplatz statt?  Falls nein, warum nicht? 
 

Hierzu ist als Anlage die Stellungnahme der Polizeidirektion Mainz beigefügt.  
 
3. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die recht spärliche Nachtbeleuchtung im Umfeld 

des Fort Malakoff zu verbessern? 
 
 
Stellungnahme Mainzer Netze 
 
Die Beleuchtung der Malakoff-Terrasse wurde bei ihrem Bau von dem Planer konzipiert. Im 
Bereich der Treppen wird nur die oberste Treppenkante beleuchtet, um diese "sichtbar" zu 
machen. Die Treppen selbst haben keine Beleuchtung, um die Aufenthaltsqualität zu stärken. 
Der Weg entlang des Rheinufers ist beleuchtet. Die dort vorhandenen Leuchten sind in die Jah-
re gekommen und sind erneuerungswürdig. Nach einer Erneuerung wird sich die  Beleuchtung 
positiv verändern. 
 
 
Mainz, 28.11.2017 
 
 
gez. 
Christopher Sitte 
Beigeordneter 
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